

Comandante de Artillería en Cuba Ayudante de General de Brigada

Ref. 5g-1896-A

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Comandante de Artillería en Cuba, con uniforme de diario modificado por Real Orden Circular de 10 de septiembre de 1896. Fotografía realizada en La Habana. Luce cordones dorados con un pasador plateado como Ayudante de Campo y Órdenes de General de Brigada.

Levita de dril azul rayadillo con una sola hilera de botones ocultos, el cuello vuelto con bombetas de metal dorado, emblema de Artillería, bolsillos sin cartera y hombreras de cordón de oro sujetas con un botón pequeño. En las bocamangas, las divisas de su empleo y grado. Camisa blanca de cuello recto y corbata de seda negra. Pantalón recto, también de tela de rayadillo, y con botines.

Luce una espada de ceñir para jefes y oficiales de Artillería modelo 1843. Guarnición con puño de madera de ébano, pomo de latón dorado así como los gavilanes en cruz, ostentando en el centro el emblema de Artillería. Hoja recta, vaina de cuero con brocal y contera también de latón dorado.



Emblema del
Arma de Artillería.



ESPADA DE CEÑIR
oficial del Cuerpo de Artillería
modelo 1843
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por
Vicente Toledo



Fotografía colección de
D. José Manuel Campesino